



SILVIA BUTIA

Gavín fue el encargado ayer de clausurar la feria Ecojardí que se celebra en Alpicat

# La Diputación alerta del impacto "agresivo" de la autovía por Alpicat

*Gavín quiere evitar molestias a las urbanizaciones*

ALPICAT  
C. Quintana

El presidente de la Diputación de Lleida, Isidre Gavín, alertó ayer de que el actual anteproyecto de la autovía Lleida-Huesca a su paso por Alpicat "prevé una presencia que podría ser muy agresiva para el entorno y sería una lástima que una gran infraestructura supusiera para esta zona pasar de la noche al día".

Gavín se refería de esta manera al hecho de que hasta el momento las numerosas urbanizaciones y zonas residenciales que hay en el municipio disfrutan de un entorno natural "de calidad", con apenas contaminación acústica y sin impacto visual.

El presidente provincial realizó estas declaraciones ayer por la tarde en Alpicat, adonde se desplazó para clausurar

● El presidente provincial afirma que la zona disfruta ahora "de un entorno natural de calidad"

la novena edición de la feria Ecojardí, dedicada al mundo de la jardinería y accesorios.

Gavín señaló que "desde el diálogo y la colaboración institucional se están estudiando si hay alternativas para encontrar soluciones menos agresivas para el entorno" y apuntó que en el caso del municipio de Alpicat "el impacto social y de comunicaciones locales y urbanísticas sería muy impor-

● Anuncia que la próxima reunión de la Plataforma Reivindicativa de la línea férrea de Manresa se hará el 15 de abril

tante", de ejecutarse el proyecto tal y como está concebido ahora.

Asimismo, informó de que la Diputación de Lleida está en contacto con el Ayuntamiento de Alpicat, el Consell Comarcal del Segrià, técnicos del Ayuntamiento de Lleida y de Almacelles "para ver cómo se resuelve bien este último tramo de la autovía Lleida-Huesca".

Gavín destacó que el municipio de Alpicat ha registrado en los últimos años un gran crecimiento urbanístico, sobre todo de zonas residenciales cercanas a la carretera A-22 (la antigua N-240), que ahora se podrían ver afectadas por la construcción de esta autovía. En otro orden de cosas, Gavín anunció que se ha convocado para el día 15 de abril una reunión de la Plataforma Reivindicativa de la línea de Manresa, en la que se analizará en qué momento se encuentra esta infraestructura.

Por lo que se refiere a la feria Ecojardí, el alcalde de Alpicat, Pau Cabré, hizo una valoración positiva de la novena edición pese a que el mal tiempo (frío y lluvia) no ha favorecido en la llegada de visitantes. De todas maneras, ayer por la tarde, al salir el sol, la afluencia de público aumentó.